Mayo, 1976

## WILLIAM D. ROGERS SECRETARIO DE ESTADO ADJUNTO PARA ASUNTOS INTERAMERICANOS

William D. Rogers, nominado en 1974 como Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, es un veterano en temas relacionados con la América Latina, a pesar de sus 48 años de edad. Estuvo en Chile en Marzo de 1975.

Natural de Wilmington, estado de Delaware, Rogers nació el 12 de mayo de 1927. Se recibió de Bachiller de Artes en la Uni versidad de Princeton en 1948 y en 1951 obtuvo su título de abogado en la Universidad de Yale.

Desde 1953 en que ingresó al Colegio de Abogados del Distri to de Columbia, comenzó a trabajar con la firma Arnold, Fortas y Porter, una oficina legal de la que ahora es socio.

William D. Rogers tiene gran similitud en su nombre con el que fuera Secretario de Estado, William P. Rogers, que trabajó durante la Administración Nixon. Pese al nombre parecido no son parientes.

Al nominar el Presidente Ford a Rogers para el cargo de Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, muchos han recordado la actuación que tuvo cuando trabajó co mo Consejero Especial y Coordinador de los Estados Unidos para la Alianza para el Progreso, de 1962 a 1963.

Rogers fue antes Secretario de Justicia Especial Adjunto en Hawai entre 1960 y 1962. Fue también Vice Administrador Adjunto de la Agencia para el Desarrollo Internacional.

Además, de 1964 a 1965 fue Representante Alterno de los Es tados Unidos ante el Consejo Interamericano Económico y Social (CIES) y fue Presidente del Centro de Relaciones Interamericanas con sede en Nueva York entre 1965 y 1970.

Ha recibido el máximo galardón de la Agencia para el Desarro llo Internacional por su labor en esa entidad y pertenece además a entidades como el Instituto Hudson y la Sociedad Norteamericana de Derecho Internacional, de la que ha sido Presidente de 1972 a 1974.

\*\*\*\*\*\*